

Am Samstag (21.09.) ist die EMO Hannover 2013 - Weltleitmesse der Metallbearbeitung zu Ende gegangen. Die Veranstalter und Aussteller ziehen eine positive Bilanz. Schon zum Start gab es eine Rekordbeteiligung zu vermelden. Mehr als 2.100 Aussteller aus 43 Ländern waren in diesem Jahr mit dabei.

Leadin

Am Samstag (21.09.) ist die EMO Hannover 2013 - Weltleitmesse der Metallbearbeitung zu Ende gegangen. Die Veranstalter und Aussteller ziehen eine positive Bilanz. Schon zum Start gab es eine Rekordbeteiligung zu vermelden. Mehr als 2.100 Aussteller aus 43 Ländern waren in diesem Jahr mit dabei.

Insgesamt kamen an den sechs Veranstaltungstagen knapp 145.000 Besucher aus mehr als 100 Ländern nach Hannover. Auf der EMO Hannover wurden zahlreiche großvolumige Aufträge erteilt, so der EMO-Generalkommissar Carl Martin Welcker. Gerade der Innovationscharakter der Messe sei in diesem Jahr deutlich zu spüren gewesen. Man sei mit dem Ergebnis absolut zufrieden. Intelligence in Production war das Motto der diesjährigen Messe. Die nächste EMO findet 2015 in Mailand statt.

Tim Kuchenbecker, Nachrichtenredaktion ... Hannover